
　
国
が
費
用
を
出
し
、
町

の
補
助
で
ワ
ク
チ
ン
接
種

が
無
料
で
実
施
さ
れ
る
の

か
。
ま
た
、い
つ
ご
ろ
か
。

ＱＡ

　　子宮頸がんの集団ワクチン接種について

Ａ

Ｑ

　　　接種費用の全額を公費で賄うこととし
町内の医療機関での委託実施を考えている（宗條健康課長）

民 生 部 門

山野議員

　
11
月
に
認
知
症
の
高
齢

者
が
行
方
不
明
と
な
る
事

案
が
発
生
し
た
。

　
今
後
、
徘
徊
に
伴
う
行

方
不
明
者
も
増
加
し
て
い

く
で
あ
ろ
う
と
心
配
し
て

い
る
。
何
ら
か
の
対
策
を

早
急
に
講
じ
る
必
要
が
あ

る
と
思
う
が
ど
う
か
。

　
超
高
齢
化
社
会
と
な

り
、
介
護
費
用
は
毎
年
増

え
続
け
て
い
る
。
熊
野
町

に
お
け
る
介
護
保
険
事
業

計
画
の
進
捗
状
況
の
評
価

と
、
今
後
の
見
通
し
に
つ

い
て
見
解
を
伺
う
。

Ｑ

Ｑ

Ａ

Ａ

　　介護保険について
　　　（第４期介護保険事業計画）

　　認知症による徘徊高齢者の対応について

Ａ

Ｑ

Ｑ

　　　「事前登録制度の利用」を家族に働きかけたい（光本福祉課長）

山吹議員

Ａ　　　計画どおりの進捗状況である（光本福祉課長） 渡議員

　
深
原
林
の
原
価
は
ど
う

な
っ
て
い
る
の
か
。
ま
た
、

採
算
が
出
な
か
っ
た
と
き

の
責
任
に
つ
い
て
問
う
。

　
の
り
面
の
倒
木
な
ど
の

調
査
を
行
い
、
危
険
な
場

合
持
ち
主
と
交
渉
を
行
っ

て
処
理
を
依
頼
し
、
無
理

な
場
合
は
町
に
対
処
い
た

だ
き
た
い
が
ど
う
か
。

　
無
人
格
で
あ
る
受
迫
名

義
の
た
め
池
を
利
用
し
て

い
る
農
家
は
、
千
軒
以
上

に
な
る
と
思
う
。
問
題
の

原
点
は
町
に
あ
る
と
思
う

が
、
町
長
は
ど
の
よ
う
に

考
え
て
い
る
の
か
。

Ｑ

Ｑ

Ｑ

Ａ

Ａ

Ａ

　　保安林事業について（深原地区の町有地造成）

　　町民の安全について
　　　　　　　　（のり面の危険箇所）

　　受迫について

Ａ

Ａ

Ａ

Ｑ

Ｑ

Ｑ

　　　町東部地区の活性化を図ることで
雇用の創出、税収等も見込まれる（上馬場建設部長）

　　　調査を早急に行い、所有者に処理をお願いしたい（木谷副町長）

　　　個々に調査した上で対応していくこととしている（森本建設課長）

南田議員

藤本議員

南田議員

建 設 部 門


